

新

年おめでとうございます。皆さまには「新しい生活様式」のもと、輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの感染拡大が市民生活や地域経済にも深刻な影響を与え、SDGsの理念である「誰一人取り残さない社会」の重要性を一層深く認識する年でした。

私たちの生命と健康、社会生活を守るため、ご尽力賜りましたエッセンシャルワーカーの皆さま、利他的な行動に努めていただいた皆さまに感謝申し上げます。本市も、引き続き最善を尽くしてまいります。

まさに「気候非常事態(※1)」の中、自然災害の激甚化や新型ウイルス感染拡大など、これまでの経験や政策事業の前提条件を超えた事態が次々と発生し、国をあげて社会システムの大胆な見直しと根源たる脱炭素革命が進められております。

学習も、手続きも、事業も、親しい方との交流も温室効果ガスを排出せず安全・効率的なオンラインが中心となり、DX(※2)加速・スマート社会への転換は、待ったなしです。

また、今年には東日本大震災・原発事故の発生から十年の節目を迎えます。これまでの国内外からのお力添えと、何より市民の皆さまの懸命の努力による復興の記録を定量的・定性的に後世に伝え、さらなる強靱化



郡山市長

品川 萬里

と飛躍の糧といたしましょう。

本市の歴史を振り返るとき、私たちの祖先・先輩方は、幾多の困難や課題に遭遇しながらも、決してくじけず、諦めず、懸命に前を向いて知恵を出しながら、希望の汽笛を鳴らし続けてこられました。

私たちも、世界史に刻まれるコロナ禍にあっても的確に対応し、生きがいや活力に満ちた社会へと進化を遂げるため、市民・事業者・行政が共通認識のもと、自助・共助・公助それぞれの役割をしっかりと果たし、絆を強めて、将来世代に誇れる「課題解決先進都市」を築いてまいります。皆さまお一人おひとりの特技や個性を生かして「協奏」し、素晴らしい音色を世界に響かせましょう。本年が皆さまにとりまして、素晴らしい一年となりますよう心からお祈り申し上げます、年頭のごあいさついたします。

輝く新年を迎えて

年頭のごあいさつ

丑